## **DOCUMENTO N° 26**

Documento en el que se denuncia la violenta represión policial desatada en contra del pueblo durante el primer gobierno de Rafael Caldera, como resultado de la aplicación de su política de pacificación, la cual tenía como objetivo acabar con el movimiento revolucionario.<sup>27</sup>

## **DERROTEMOS LA REPRESIÓN**

DECLARACIÓN CONJUNTA DE ORGANIZACIÓN DE REVOLUCIONARIOS, BANDERA ROJA Y P. R. V.-FALN.

Ningún gobierno había usado la represión contra el pueblo como lo ha hecho el Gobierno de Copei, ni se habían hecho tantas demostraciones de cinismo asqueroso: mientras hablan de PAZ y PACIFICACIÓN, asesinan y encarcelan obreros, estudiantes y campesinos.

Pérez Jiménez impuso el terror contando sobre todo, con la escasa conciencia política de nuestro Pueblo. Por esa razón sus asesinatos y atropellos no obtuvieron la respuesta popular adecuada. Los gobiernos de Acción Democrática desataron la represión en sus formas más despiadadas, llevando a prisión miles de venezolanos, a la muerte a cientos de patriotas, destrozando a sangre y fuego sindicatos, asolando con saña bestial los campos y, en general, pisoteando los más elementales derechos democráticos. Pero hay algunas diferencias. Los muertos de Betancourt fueron en su mayoría "de la calle", excitando la brutalidad policial con toda su fuerza. Leoni cambió el estilo de Betancourt. Prefirió matar venezolanos en las cárceles. Leoni no era mejor ni peor que Betancourt. Simplemente, los ricos, a través de sus sirvientes en el Gobierno, buscaban mejores métodos para asesinar al Pueblo rebelde. A los ricos y a Leoni les pareció era más provechoso y menos escanda-

<sup>&</sup>lt;sup>27</sup> A.G.N., A.R., F.D.P., ¿1971?

loso matar Patriotas a escondidas que a la luz del día. Entonces inventaron las "desapariciones", torturando y asesinando en el SIFA, Digepol y Campos anti-guerrilleros a cientos de venezolanos preocupados por el destino de su patria, sin que casi jamás sus familiares llegasen a saber, con certeza, de su suerte. Caldera tampoco es peor ó mejor que Betancourt y Leoni. Todos son iguales, pues por igual sirven a los ricos. Y a estos les pareció insuficiente sólo matar en la calle o sólo matar en prisión. Y decidieron Caldera, los ricos y el alto mando militar, asesinar en la calle, asesinar en prisión, hacer más presos y torturar con más crueldad. La represión inmisericorde se extiende, hoy día, por caseríos, pueblos y ciudades, ejecutadas por Cazadores, Guardia Nacional, SIFA, DISIP, PTJ, Policía Metropolitana y Policías estadales. En el presente los ricos implantan mayor represión para obligar al Pueblo a ceder todavía más en sus derechos, para acallar su protesta creciente contra la explotación, la miseria y la humillación. Todos conocemos como los aparatos policiales se ponen al lado de los ricos: en las reclamaciones obreras defienden al dueño de empresa, usando todo su haber represivo contra los trabajadores; cuando los campesinos piden respeto a la propiedad de su pedazo de tierra, las autoridades los atropellan en complicidad con terratenientes; las protestas estudiantiles contra las injusticias son reprimidas con plan y armas de fuego. Mientras mas humilde sea el aspecto de un venezolano, más se expone al maltrato físico y de palabra. Para AD, Copey, los ricos y los militares no hay peor delito que ser pobre. Al hombre del pueblo no sólo se le explota en el trabajo, no sólo se le niega el derecho a trabajar, sino que, además, si se le ocurre protestar, corre el riesgo de pudrirse en un calabozo, ser torturado y hasta asesinado.

La represión, pues, a tomado en Venezuela un nivel intolerable y quien sea indiferente a ello quizás esté preparando el terreno para que, algún día sea una de las tantas victimas de los cuerpos armados del gobierno. Si permitimos que la ola fascista se extienda por el país, la mayor parte de los venezolanos tendrán su cuota de prisión, tortura o muerte.

Es posible derrotar las acciones represivas mediante las denuncias públicas de cada acto de esa naturaleza, ejercido por los aparatos armados especiales. La protesta masiva hará retroceder la represión porque Caldera y sus ricos todavía les conviene aparentar procedimientos democráticos y les asusta comparecer ante el pueblo como vulgares carceleros, torturadores y asesinos.

En cuanto a otros sectores en general, es deber ineludible, como simple cuestión de conciencia y, a la larga hasta de supervivencia, para todos los venezolanos de autenticas convicciones democráticas, formar filas para cerrar el paso a la gigantesca ola represiva, preludio fascista, que en sus diversas manifestaciones se abate sobre el país.

¡¡CON REPRESIÓN NO PUEDE HABER ELECCIONES LIBRES!! ¡¡BASTA YA DE PRESOS, TORTURAS Y REPRESIÓN!!!!

BANDERA ROJA (BR)
ORGANIZACIÓN DE REVOLUCIONARIOS (OR)
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN VENEZOLANA (PRV-FALN)